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Résumé : 
220 prélèvements sanguins de chiens (réservoirs des piroplasmoses et des rickettsioses) ont été réalisés dans la région d’Alger de Novembre 2005 à Juin 2006. La détection des Rickettsies par PCR a été réalisée sur des tiques de chiens et de hérissons et sur des puces de chiens et de rongeurs péri domestiques. En vue de démontrer la transmission des rickettsies à leur descendance, des analyses par PCR ont été réalisées sur les différents stades évolutifs des tiques. Sur les 220 frottis sanguins, nous avons trouvé 13 cas de Babesia (5.9%). Sur 80 prélèvements de sang analysés par PCR, 34 (42,5%) renfermaient différents agents de rickettsioses. Ces différents agents ont été également mis en évidence dans les tiques et les puces. La transmission trans-ovarienne et trans-stadiale de Rickettsia conorii chez les tiques de l’espèce Rhipicephalus sanguineus, a été prouvée par PCR.



Abstract:

220 blood taking away of dogs (reservoirs of piroplasmosis and rickettsiosis) were carried out in the area of Algiers between November 2005 and June 2006. The detection of Rickettsies by PCR was carried out on ticks of dogs and hedgehogs and on fleas of dogs and rodents peridomestic. In order to show the transmission of the rickettsies to their descent, by PCR were realized on the various stages of the ticks. On the 220 blood smears, we found 13 case of Babesia (5.9%), and on the 80 taking away of blood analyzed by PCR, 34 (42,5%) contained various agents of rickettsiosis. These various agents were also highlighted in the ticks and the fleas. The trans-ovarienne and trans-stadiale transmission of Rickettsia conorii in the ticks of the species Rhipicephalus sanguineus was proved by PCR.

